



明星

「であい ふれあい そして未来へ」～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

百人一首大会を行いました

コロナ禍でいろいろな行事がなくなる中、14日（月）、ルール（消毒・換気など）を再考して、低学年・中学年・高学年に分かれて3つの教室で、百人一首大会を行いました。低学年が3分、中学年は6分、高学年は8分の制限時間の中、二人で対戦しました。

子どもたちが一生懸命に取り組む姿から、ご家庭でも百人一首に親しんだ様子が伝わってきました。これからも安全に配慮をしながら、様々な教育活動に取り組んでいきます。



今年度最後の放課後子ども教室運営委員会・PTA 合同委員会がありました

19日（土）、今年度最後の放課後子ども教室運営委員会とPTA合同委員会がありました。どちらの会議も、今年度のまとめと来年度の方向性について話し合いました。今年度もコロナ禍でできなかった行事が多かったことが挙げられました。

特に、PTA合同委員会では、保護者の皆様にご協力いただいたPTA活動アンケートから、活動の反省を行いました。一部をご紹介します。



資源回収

- ・地域に周知されていなかった。
- ・段ボールと厚紙が混ざっていたため、ひもをほどいて分別する作業が必要で時間がかかった。

令和4年度資源回収 6月11日（土）少雨決行します ※予備日は12日（日）
8：00までに玄関先へご準備ください。段ボールと厚紙は分けてください。

来年度の要望事項

- ・上白木の通学路は転落の危険性があるため、引き続き要望をお願いしたい。
→ 引き続き要望していきます

確認事項

- ・管理外プールに関しては、子どもの安全第一に、協議しながら慎重に決めていきます。
今後、実施できる状況になった場合、どれくらいの子どもが参加していたのか把握して、期間や方法等、決めるとよいという意見もありました。例年、サマースクールの時はプールへの参加人数が結構あるようですが、それ以外の日だと10人を切る時もあるようです。次年度の合同委員会で実施等検討します。

- ・ラジオ体操の日程決めは、6月の合同委員会で話し合います。
地区委員さんが前もって期日や回数などを決めておくと、子どもたちの地区児童会で周知できるというご意見をいただきました。
- ・今年度もコロナ禍で、多くの行事が見直されたり、中止になったりしました。
運動会については、コロナの感染状況等を確認しながら、まちづくり協議会(まち協)と協議して、地区との合同開催か、学校単独が決めていきたいと思ひます。
親子バーベキューについても、まち協と相談して進めます。現在、学校では児童が密に集まる活動や家庭科の調理実習、合唱やリコーダー奏などを控えていますので、食べることは大変難しいと思ひます。親子でふれあえる活動を、他の方法でできないのか、模索していきたいと思ひます。
放課後子ども教室運営委員様、そしてPTAの役員・委員の皆様、1年間ありがとうございました

校内書写展が終わりしました 新年の決意や抱負を一筆一筆に乗せて書きました



◇ 3月と4月当初の予定 ◇ ※変更になる場合もあります

【3月の予定】

- 3月 1日(火) 6年生を送る会・・・今年度も保護者公開をしません
 - 7日(月) すみがく
 - 9日(水) 食育指導2年・3年
 - 17日(木) 13:30一斉下校
 - 18日(金) 卒業式・・・在校生は卒業生を見送り後、11:15に下校します
 - 22日(火) 給食終了 13:30一斉下校
 - 23日(水) 3限授業 11:45一斉下校
 - 24日(木) 3限授業 11:45一斉下校
 - 25日(金) 修了式・離任式 11:45一斉下校
- ★SC(スクールカウンセラー) 来校日; 3月3日(木) 10:00~12:00

【4月当初の予定】

- 4月 6日(水) 1学期始業式・着任式 11:45一斉下校
- 7日(木) 入学式 11:45一斉下校
- 8日(金) 給食開始 4限授業 13:30一斉下校
- 19日(火) 全国学力学習状況調査6年(国語・算数・理科)
みえスタディチェック4・5年(国語・算数)
- 22日(金) 授業参観・PTA総会・全体集会